Sábado, 01 de Agosto de 2009

DIARIOSOL.ES

01/Agosto/2009 - Marbella

Juan Luis Mena sale del grupo socialista, pide la baja del partido, pero se queda con el acta de concejal

El concejal recibe el apoyo de la Asociación Pro Independencia de San Pedro que le califica como "el único verdaderamente sampedreño"



Juan Luis Mena, que presentaba su renuncia como miembro del grupo municipal socialista y su baja voluntaria en el PSOE de San Pedro Alcántara, aseguró que seguirá trabajando "para defender a los ciudadanos".

Mena, que se queda con su acta de edil, pasa a ser concejal no adscrito y en los próximos días trazará "una política a seguir", que anunciará de forma oficial ante los medios de comunicación el martes.

"Estudiaré todas las posibilidades existentes porque si voy a seguir trabajando, necesitaré apoyos. Soy uno solo, lo que resulta bastante difícil en una ciudad tan compleja y amplia como ésta", manifestó.

El concejal del Consistorio marbellí votó el pasado miércoles en contra del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), rompiendo así con la disciplina de su partido, que apoyó dicho documento.

Sobre la reunión que mantuvo con el secretario de Organización del PSOE malagueño, Francisco Javier Conejo; la portavoz del grupo, Susana Radío; el secretario general del PSOE de San Pedro, Rafael García, y el secretario de Organización del PSOE de San Pedro, Ricardo López, Mena aseguró que durante cerca de cuatro horas "me pidieron que me quedara". "Entre el partido y yo no hay absolutamente nada oscuro", añadió.

De hecho, durante el encuentro, que calificó de "cordial", "más que insistir en que entregara el acta de edil, insistieron en que permaneciera en el PSOE", apostilló.

Mena alegó discrepancias con esta formación en las líneas de futuro que han trazado. "Somos como un matrimonio que en algunos asuntos no tiene las mismas opiniones. Por tanto, determinamos que no pertenecería al partido en breve ni al grupo municipal socialista".

ÚNICO VERDADERAMENTE SAMPEDREÑO

Mena que el próximo martes hará públicas las líneas políticas que seguirá a partir de ahora, estará acompañado de diversos colectivos sociales y vecinales.

Por su parte, el presidente de la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara, Manuel Fernández, mostró "todo" su apoyo al "único concejal verdaderamente sampedreño" en el Ayuntamiento de Marbella.

Ante el rechazo de Mena al PGOU, Fernández señaló en una nota de prensa que se trata de un político sampedreño "digno". "Este pueblo sigue en la lucha por su independencia y tiene mucho que agradecer a este político, ideal e idealista, al que los independentistas queremos mostrar nuestro apoyo incondicional a su gestión, trabajo, entrega y pundonor demostrados con todos los sampedreños con su honesta y valiente decisión", añadió.

Además, subrayó que el nuevo Plan General de Ordenación Urbana supondrá que este núcleo poblacional quede relegado a un barrio "marginal" del municipio de Marbella, por lo que solicitó a la Junta de Andalucía "la urgente independencia de San Pedro".

Diario Sol - Edición Digital Urb. Bahía Azul S/N - 29680 Estepona(Málaga) Tel. 952 80 68 58 / Fax 985 80 27 70 http://www.diariosol.es redaccion@diariosol.es